

España es ya la cuarta economía más endeudada del mundo desarrollado

Escrito por euribor - 15/09/2011 08:25

La bola de nieve en que se ha convertido el endeudamiento -público y privado- amenaza a las economías, como se encargan de recordar cada día los mercados. Pero a unos países más que a otros. Y en el pelotón de cabeza está España, que, según los últimos datos procedentes del BIS (Banco de Pagos Internacionales por sus siglas en inglés), ocupa ya la cuarta plaza como país más endeudado del mundo. Sólo Japón (456% del PIB), Portugal (366%) y Bélgica (356%) tenían a finales de 2010 un mayor nivel de deuda que España en relación a su PIB nominal, un 355%:

<http://www.elconfidencial.com/archivos/ec/2011091468sanchez1.png>

Fuente: elconfidencial

Salu2.

=====